

17 de Julio. 1981

6

EXCELSIOR

Llegó a 630 Millones el Déficit de la Balanza Comercial en Argentina

BUENOS AIRES, 16 de julio. (AFP y ANSA)—Un déficit del orden de los 630 millones de dólares arroja la balanza comercial argentina en los primeros cinco meses del año, revelaron hoy aquí medios especializados.

Según informa el matutino El Cronista Comercio, las cifras provisionales que maneja el ministerio de Economía indican que para ese periodo las exportaciones alcanzaron los 3.600 millones de dólares mientras que las importaciones superaron los 4.220 millones de la misma moneda.

En lo que hace al mes de junio, aseguró la fuente, las primeras cifras obtenidas indican que no habrá un desequilibrio significativo que modifique la tendencia general de los primeros cinco meses.

Comparado con igual lapso de 1980 resulta un aumento del 23.2 por ciento en las importaciones, que alcanzaron 2.917 y 1.750 millones de dólares respectivamente. Esto reportó un superávit de 167 millones de la divisa.

Estos resultados, destaca el diario, plantean interrogantes sobre las previsiones oficiales que prevén un superávit de mil millones de dólares para 1981, para lo cual en el segundo semestre habría que alcanzar ahora un saldo positivo de 1.600 millones.

ARGENTINA DISMINUYE LA SALIDA DE CARNE

Las exportaciones argentinas de carne en el primer semestre disminuyeron un 12 por ciento con respecto

a igual periodo del año pasado, se informó oficialmente hoy en Buenos Aires.

Según el informe de la Junta Nacional de Carnes entre enero y junio de 1981 se comercializaron en el exterior 187,531 toneladas de carne que representaron un ingreso de 459 millones de dólares contra 519 millones en igual lapso del año pasado.

De estas cifras se desprende que el periodo en cuestión resultó ser el más bajo de los últimos seis años en cuanto a exportaciones argentinas.

El principal comprador en el semestre fue la Unión Soviética con 73,000 toneladas seguida por la Comunidad Económica Europea (CEE) con 27,300 toneladas. Dentro de la Comunidad, Alemania Federal resultó ser el más fuerte adquirente.

AUMENTA PRODUCCION SIDERURGICA

La producción siderúrgica argentina en junio aumentó un 13.1 por ciento respecto de mayo, pero no pudo evitar que el total del semestre fuera inferior en 28.4 por ciento comparado con igual lapso de 1980, se informó hoy aquí en medios empresarios.

Según el centro de industriales siderúrgicos la producción de los primeros seis meses del año alcanzó a 2.821.300 toneladas contra 3.623.000 obtenidas en el mismo periodo de 1980.

El informe indica que la producción en junio fue, para hierro primario: 139,200 toneladas, acero crudo: 221,400 toneladas, y laminados: 123,300 toneladas.

FIRMARAN CONVENIO

El canciller de la República Dominicana, Manuel Tavarez Paillet firmará, el martes 21, con su colega argentino, Oscar Camillón, un convenio de cooperación financiera y otros de colaboración científica y técnica, confirmó en Buenos Aires un vocero de la cancillería argentina.

La asistencia financiera por valor de 30 millones de dólares estará destinada a la adquisición de bienes de capital en Argentina, en tanto que la cooperación científica y técnica se orientará a los sectores agrícola, pesquero y de investigación de recursos mineros.

El canciller dominicano arribará mañana a Buenos Aires procedente de Chile, donde entrevistó al Presidente Augusto Pinochet y donde el grupo de empresarios que lo acompañan suscribió con sus homólogos chilenos un acuerdo de cooperación comercial.

La cooperación con Argentina constituirá el más importante de los acuerdos logrados por ambas naciones en los últimos años y, según estimaron los observadores, implicaría el inicio de una intensificación del intercambio bilateral.

La suscripción de los acuerdos con la República Dominicana estaba prevista en principio para mañana, pero el vocero de la cancillería argentina dijo que se firmarán el martes próximo. Adelantó que se trabaja actualmente en la ultimación de los detalles de los convenios.